

SAINT-ALBA

Théâtre. Grand succès pour cette action caritative du Rotary-Club, soutenue par la mairie.

Une soirée pour l'association Polio-plus

Quand Raymond Roger Stramare, maire de Saint-Alban, a su que les membres du Rotary recherchaient un lieu pour une soirée théâtrale, c'est sans hésiter qu'il a mis à disposition la salle des fêtes et ses équipements. En effet, non seulement la municipalité reste constamment à l'écoute des besoins des artistes, mais elle est toujours attentive aux actions caritatives qui peuvent s'y greffer. De fait, la démarche du club de Villemur et du Frontonnais était de proposer une soirée de détente en faveur de l'association Polio-plus. La pièce présentée samedi dernier n'était autre que l'oeuvre de Robert Lamoureux, *La Soupière*, qui connût un immense succès non seulement sur les planches parisiennes mais aussi dans de nombreux théâtres de l'Hexagone. C'est une troupe de grand talent, «Les Couleurs de la Comédie» de Rouffiac-Tolosan qui a joué devant une centaine de spectateurs, et notons que la qualité des acteurs aurait certainement mérité un public plus important. Rebondissements, portes qui claquent dans un superbe



Au centre, Raymond Roger Stramare entouré de la troupe «Les Couleurs de la vie», du metteur en scène et du président du Rotary-Club de Villemur.

décor, quiproquos et répliques pertinentes, tout y était pour deux heures de rires et d'applaudissements aussi spontanés que nourris.

La mise en scène, sobre et efficace,

assurée par Maryline Claude, donnait encore un peu plus d'éclat à l'intrigue qui mettait aux prises une certaine Tante Violette avec des héritiers peu scrupuleux souhaitant la voir disparaître pré-

maturément.

Bref, ce fut une très agréable soirée qui ne fait que confirmer la vocation artistique de Saint-Alban, mais aussi son intérêt à aider les associations caritatives.